

Zweite Infoveranstaltung zur neuen Bläserklasse am 14.07.2018

MUSIK die SPASS macht ... mach mit!



Im Herbst geht's los! Die neue Bläserklasse für Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 9-13 Jahren startet. Bei der ersten Veranstaltung haben sich bereits viele interessierte Kinder eingefunden und die verschiedenen Instrumente ausprobiert. Der Musikverein lädt am **14.07.2018 um 10 Uhr**

nochmals alle Kinder und Ihre Eltern zu einer zweiten Informationsveranstaltung ins Musikerheim, um die weiteren Rahmenbedingungen, wie z.B. die Instrumenten-Beschaffung zu besprechen. Die Ausbilder werden ebenfalls für Fragen zur Verfügung stehen.

Neben dem Musizieren soll natürlich auch das gemeinsame Miteinander der neuen Nachwuchsgruppe nicht zu kurz kommen. So hat sich aus den Reihen der Musiker Matthias Wegele angeboten, die Jungmusikanten bei Ausflügen und anderen außermusikalischen Aktivitäten zu betreuen.

Der Einstieg ist auch weiterhin möglich. Um eine eigenständige Orchesterbesetzung zusammenzustellen, werden noch weitere Kinder auf allen Instrumenten gesucht. Folgende Instrumente werden angeboten: Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete/Flügelhorn, Posaune, Waldhorn, Tenorhorn/Bariton, Tuba, Schlagzeug.

Für individuelle Auskünfte stehen zwischenzeitlich zur Verfügung Stefan Hupfloher (0176 - 21 69 09 76) und Christian Kreuzer (09404 963395).